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Заседание горисполкома, которое состоялось 16 февраля, началось с подписания мэром
И.А. Сахарчуком протокола соглашения между горисполкомом и автоперевозчиками.
После решения о согласовании тарифов на проезд автобусники тоже пошли навстречу
власти.

      Теперь школьники в УЧЕБНОЕ ВРЕМЯ будут пользоваться льготами: учащимся 1-4
классов за проезд не придется платить совсем, а учащиеся 5-11 классов будут
подъезжать в школу и домой по 1 грн. Полностью бесплатный проезд будет у
детей-сирот и ребят из многодетных семей. В связи с этим управлению образования
поручено подготовить и раздать школьникам, которые пользуются автотранспортом,
вкладыши в ученические билеты с указанием соответствующей льготы на проезд.
 

Также речь шла об оптимизации работы горэлектротранспорта. И.А. Сахарчук заверил,
что уже в марте на линию дополнительно выйдут 4 троллейбуса, что позволит сделать
их режим работы двухсменным, и 3 трамвая.

    

С информацией о выполнении городского бюджета за прошлый год выступила
начальник финансового управления Л.А. Прилуцкая. Любовь Андреевна отметила, что в
2009 году, несмотря на трудности, все социально защищенные статьи (зарплата,
энергоносители, медикаменты, питание) были профинансированы. Снова говорилось о
возникших проблемах в связи с нестабильной работой госказначейства, о недоимках по
платежам в местный бюджет. Принято решение вынести утверждение отчета на сессию
горсовета.

    

Исполком также уделил внимание вопросу состояния исполнительской дисциплины и
делопроизводства в структурных подразделениях горсовета. Об этом
проинформировали начальник отдела контроля Е.Л.Локшинская и начальник общего
отдела Н.И. Заугольникова. Больше всего городской голова был возмущен тем фактом,
что каждый четвертый документ возвращается в отделы на доработку, а
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содержательность и качество материалов порой «хромают». «Средний стаж госслужбы
каждого работника – около девяти лет, за это время два института можно окончить и не
допускать ошибок и недоработок, – подчеркнул Иван Андреевич. – Пока у нас не будет
исполнительской дисциплины, что можно требовать от тех же жэков?!». А за ошибки в
делопроизводстве мэр обещал наказывать депремированием виновных. В решении
горисполкома руководителям структурных подразделений поручено, в частности,
усилить контроль во время подготовки документов, а отделу контроля и общему отделу
– предоставлять методическую и практическую помощь по вопросам подготовки
проектов нормативных документов, а также возобновить проведение обучения вопросам
делопроизводства.

    

О. Никулина

  

Источник: "Кочегарка"
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http://kochegarka.com.ua/

